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尼　　　崎
尼　崎　北
尼　崎　東
尼　崎　西
尼　崎　南
尼　崎　中
　小　計
伊　　　丹
川　　　西
伊 丹 有 明
川西猪名川
伊丹昆陽池
　小　計
西　　　宮
芦　　　屋
甲　子　園
西 宮 夙 川
芦　屋　川
西宮恵美寿
　小　計
宝　　　塚
三　　　田
篠　　　山
柏　　　原
宝塚武庫川
三　田　南
宝　塚　中

　小　計
神　　　戸
神　戸　東
神 戸 東 灘
神 戸 有 馬
神　戸　南
神 戸 六 甲
神 戸 ベ イ
　小　計
神　戸　西
神 戸 須 磨
神　戸　北
神 戸 垂 水
神戸ハーバー
神 戸 西 神
神　戸　中
　小　計
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当月末 増減 女性
平均出席率
％

87.78
94.28
90.26
97.22
86.51
64.81
86.81
85.71
97.71
90.23
95.52
93.05
92.44
100.00
84.13
89.29
97.05
85.87
84.00
90.06
94.32
84.00
100.00
94.02
92.80
100.00
91.13
100.00
94.53
86.70
85.49
88.75
95.00
83.13
86.67
87.75
87.64
86.80
88.98
85.00
96.58
100.00
98.30
85.17
91.55
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明　　　石
明　石　西
明　石　北
明　石　南
　小　計
高　　　砂
加　古　川
加古川中央
高 砂 青 松
加古川平成
　小　計
三　　　木
小 野 加 東
北　　　条
西　　　脇
三木みどり
　小　計
洲　　　本
南　淡　路
淡 路 三 原
津　　　名
あわじ中央
　小　計
姫　　　路
姫　路　南
姫　路　西
姫　路　東
神　　　崎
姫 路 中 央
　小　計
赤　　　穂
相　　　生
龍　　　野
上 郡 佐 用
　小　計
豊　　　岡
生　　　野
香　　　住
豊岡円山川
和　田　山
　小　計
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85.62
97.39
92.91
96.64
93.14
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87.69
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93.59
89.10
91.26
98.44
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97.20
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92.97
97.43
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92.70
98.08
83.91
100.00
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93.23
93.87
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97.46
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97.66
83.96
95.95
90.00
79.55
89.42
92.21
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◆クラブ数………………………………　 73RC
◆2014年7月1日　クラブ会員数……2,857人
◆2015年6月末　 クラブ会員数……2,838人

◆2015年6月末女性会員数……………　104人
◆2015年6月平均出席率………………92.21％
◆増　　　減………………………………　19人減

国際ロータリー第2680地区　2015年6月出席報告

尼
　
　
　
　
崎 

　
　
６

阪
神
第
一
　
　
５

合計

54
43
45
24
166
43
73
52
47
12
227
57
42
37
43
36
215
37
28
21
37
20
143
90
72
71
74
31
6
344
41
40
54
23
158
33
22
21
21
22
119

2,857

49
41
45
24
159
42
75
55
45
14
231
55
39
37
45
33
209
36
26
19
36
18
135
83
81
73
75
31
5
348
41
39
49
24
153
34
21
18
18
22
113

2,838

-5
-2
0
0
-7
-1
2
3
-2
2
4
-2
-3
0
2
-3
-6
-1
-2
-2
-1
-2
-8
-7
9
2
1
0
-1
4
0
-1
-5
1
-5
1
-1
-3
-3
0
-6
-19

0
1
0
0
1
3
0
0
2
1
6
0
1
2
2
0
5
1
3
0
0
0
4
0
0
2
2
0
0
4
0
2
4
7
13
1
0
0
0
1
2
104

HYOGOロータリー
E ク ラ ブ

事務所
〒651-0087  兵庫県神戸市中央区御幸通8-1-6 神戸国際会館16階
TEL：078-221-1000　FAX：078-221-1013
E-mail maruo2680@sage.ocn.ne.jp

国際ロータリー第2680地区

　ガバナー  丸 尾　研 一

GOVERNOR’S
MONTHLY LETTER ����-����

vol.2
GOVERNOR  Kenichi Maruo
AUG . 2015. 8



「ワールドクラス」
ロータリークラブの
会長　幹事の皆様

　暦の上では立秋を迎えますが、まだまだ暑い日が続
きます。会長・幹事の皆様にはくれぐれもご自愛くだ
さい。８月は会員増強・拡大月間です。

RotaryとClubを考える
　私はロータリークラブ入会26年になりますが、ロー
タリーとは何かということをずっと考えてきました。
ロータリーは一つの人生哲学であり、私たちが人の心
の美しさを学ぶためにあると考えます。そのために毎
週の例会があり、自己研鑽をはかり、心を育てる場所
であります。ですからロータリーは奉仕活動をします
が、奉仕団体ではありません。ましてや寄付団体でも
なく慈善団体でもありません。でも、寄付も人道支援
もします。ロータリーの目的の主文には、意義ある事
業の基礎として奉仕の理念を奨励し、これを育むこと
にある、という一文だけであります。ポール・ハリス
のロータリーとは何かという自問自答です。
「ロータリーとは何か。何千人のロータリアンに聞け
ば、何千通りの答が返ってくるだろう。しかし、もし
ロータリーが、より寛容で、より他の人の良さを認め、
より他の人と親しく交わり助け合うようにしてくれる
なら、そして人生の美しさと喜びを発散し、伝えるよ
うにしてくれるなら、それが我々の求めるロータリー
のすべてである。それ以上ロータリーに何を求めるこ
とがあろうか。」
　それと同時にClubとはなんぞや、ということも考え
てきました。日本語では倶楽部と書きます。これは、
共に楽しむ部という意味ですが、それでは世界でいつ
頃からクラブが作られたのか史書をひもといていくと、
ここで登場するのがなんとシェークスピアです。
　16世紀、彼は劇作家としてロンドンっ子の注目を一
身に集めていました。テムズ河畔にあった煉瓦造りの
ホテル“マーメイド・ターバン”のレストランが文
豪の行きつけとわかると、多くの人がそこに集まり始
めました。
　シェークスピアは、自身で役者をつとめたことも

あって、声が大きく、朗々と愉快にしゃべる男だった
ので、彼が店にいることは、大通りからでも一目瞭然
でありました。すると、演劇愛好者をはじめ、ついに
は一杯の酒にありつきたい浮浪者までがテーブルを取
り囲み、収拾のつかない騒ぎとなりました。
　「このままでは、親しい友人とゆっくり話し合うこ
ともできない。奥の部屋を借りて、決められた顔ぶれ
だけで集まるようにしようじゃないか」
　シェークスピアの発案によって、ここでクラブが誕
生します。その定義は、
「共通の趣味を持つ者が、親しく会合して研鑽をはか
り、さらに親睦を深める」
というものでありました。決められたメンバーだけで
集まり、研鑽をはかり、さらに親睦を深める。まさに
Clubですね。14世紀、ヘンリー四世によってクラブ組
織に似たものが作られたこともありますが、これは多
分に政治的な色合いが濃く、いってみればミニ政党の
ような性格を帯びていました。本当の意味でのクラブ
は、旅籠屋“マーメイド・ターバン”の奥の部屋で、
シェークスピアによって生み出されたと考えられます。
　ロータリークラブにとって、会員の数を増やすこと
はとても重要なことです。でも、量より質のほうがも
っと重要であり、大切なことです。地区でも久しぶり
に職業分類表推奨版を作成します。クラブにおかれま
しては未充填の分類表を作り、ぜひバランスのとれた
多様性のあるクラブ増強をお願いいたします。ご自分
のクラブにおいて、どの職業が欠けているのか、常に
関心を持ってください。会長の皆様には８月毎例会、
会長時間には、少しでもいいですから増強についてお
話しをして頂きますようお願いいたします。また、ガ
バナーには拡大という重要な任務があります。当地区
にもまだまだ例会時間の隙間があり、場所の隙間もあ
ると考えていますので、何か情報があれば連絡をお願
いいたします。
　まだまだ暑い日が続きます。会員の皆様にくれぐれ
もよろしくお伝えください。

国際ロータリー第2680地区
ガバナー　丸　尾　研　一　（神戸西神）
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◆　◆　◆　◆　◆　ロータリー文庫　◆　◆　◆　◆　◆
〒105－0011　東京都港区芝公園2－6－15　黒龍芝公園ビル3階

TEL（03）3433－6456・FAX（03）3459－7506　　http://www.rotary-bunko.gr.jp
開館：午前10時～午後5時　　休館：土日祝日 

デジタル化されたロータリー文献(２)

◎「私のロータリー」 森　三郎 1992　198p
◎「日常語で、ロータリー」 森　三郎 1995　　20p
◎「『今　ロータリーが忘れている事』
　　　　関西ロータリー研究会第55回例会記録」 森　三郎：講師 1999　112p
◎「アイウエオ!!　―ロータリーの心と人生のイロハ―」 小林　博 2002　　4p 
◎「ロータリーとは何か（ロータリー入門）」 松崎勝一 2005　　11p

◎「ロータリーの歴史〈75年の歩みを振り返る〉」 梶原景親　福岡西R.C. 1980　　53p
◎「ロータリーの奉仕哲学」 梶原景親　福岡西R.C. 1983　　40p 
◎「ロータリー讀本」 梶原景親　福岡西R.C. 1984　143p
◎「ロータリアンの特典と義務について　改訂版」 麻植　晃　徳島南R.C. 1998　　18p 
◎「会員増強について考える」 鳴海淳郎 2000　　8p

［上記申込先：ロータリー文庫］

文　庫　通　信（334号）

（神　戸）
前田　　盛

マルチプル・ポール・ハリス・フェロー

（尼崎東）
内藤　成敞

（尼崎東）
田中　俊夫

（神　戸）
二宮　秀樹

ポール・ハリス・フェロー

（和田山）
福富　宏三

（神戸西）
矢坂　誠徳

米山功労者（1回）

（相　生）
大西　恒祐
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　川西英画伯の「兵庫百景」は昭和37年1月から毎日曜日の神戸新聞夕刊紙上に多色刷りとして一景ずつ100回連載されました。
　本年度は、この「兵庫百景」より兵庫県を代表する景色を抜粋掲載させていただきたいと思います。なお、MEMOは「兵庫百
景」より引用させていただき、旧呼称は現呼称をカッコ内に付記いたしました。

本年度の表紙

MEMO
　須磨浦公園は国鉄山陽本線（現JR神戸線）須磨駅下車。山陽電鉄、神戸市電（現在は廃線）、神戸市バスなども利用できる。
かつての源平合戦の古戦場。鉢伏山と海岸線をふくめた約八万七千平方㍍の自然公園。海水浴場としては毎年７月１日に海開きさ
れる。

❖今月の表紙　須磨浦海水浴

ロータリーの目的は、意義ある事業の基礎とし
て奉仕の理念を奨励し、これを育むことにある。
具体的には、次の各項を奨励することにある。

　第１　知り合いを広めることによって奉仕の
機会とすること。

　第２　職業上の高い倫理基準を保ち、役立つ
仕事はすべて価値あるものと認識し、
社会に奉仕する機会としてロータリア
ン各自の職業を高潔なものにすること。

　第３　ロータリアン一人一人が、個人として、
また事業および社会生活において、
日々、奉仕の理念を実践すること。

　第４　奉仕の理念で結ばれた職業人が、世界
的ネットワークを通じて、国際理解、
親善、平和を推進すること。

ロータリーの目的 ロータリーの行動規範

ロータリアンとして、私は以下のように行動する。

　１）個人として、また事業において、高潔さ
と高い倫理基準をもって行動する。

　２）取引の全てにおいて公正に努め、相手と
その職業に対して尊重の念をもって接
する。　

　３）自分の職業スキルを生かして、若い人び
とを導き、特別なニーズを抱える人びと
を助け、地域社会や世界中の人びとの生
活の質を高める。

　４）ロータリーやほかのロータリアンの評判
を落とすような言動は避ける。　

ご協力に感謝します（敬称略・クラブ順）

故　古塚修一　氏（三木）
5月27日　享年77歳

電気工事
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4/1入会
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地方銀行
6/4入会

吉川　英利
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商業銀行
5/21入会

筒井　雅彦

龍　　　野

信用金庫
5/1入会

植松　　一

生　　　野

訃 報
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シェークスピアによって生み出されたと考えられます。
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もよろしくお伝えください。

国際ロータリー第2680地区
ガバナー　丸　尾　研　一　（神戸西神）
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TEL（03）3433－6456・FAX（03）3459－7506　　http://www.rotary-bunko.gr.jp
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デジタル化されたロータリー文献(２)

◎「私のロータリー」 森　三郎 1992　198p
◎「日常語で、ロータリー」 森　三郎 1995　　20p
◎「『今　ロータリーが忘れている事』
　　　　関西ロータリー研究会第55回例会記録」 森　三郎：講師 1999　112p
◎「アイウエオ!!　―ロータリーの心と人生のイロハ―」 小林　博 2002　　4p 
◎「ロータリーとは何か（ロータリー入門）」 松崎勝一 2005　　11p

◎「ロータリーの歴史〈75年の歩みを振り返る〉」 梶原景親　福岡西R.C. 1980　　53p
◎「ロータリーの奉仕哲学」 梶原景親　福岡西R.C. 1983　　40p 
◎「ロータリー讀本」 梶原景親　福岡西R.C. 1984　143p
◎「ロータリアンの特典と義務について　改訂版」 麻植　晃　徳島南R.C. 1998　　18p 
◎「会員増強について考える」 鳴海淳郎 2000　　8p

［上記申込先：ロータリー文庫］

文　庫　通　信（334号）

（神　戸）
前田　　盛

マルチプル・ポール・ハリス・フェロー

（尼崎東）
内藤　成敞

（尼崎東）
田中　俊夫

（神　戸）
二宮　秀樹
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（和田山）
福富　宏三

（神戸西）
矢坂　誠徳

米山功労者（1回）

（相　生）
大西　恒祐
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　川西英画伯の「兵庫百景」は昭和37年1月から毎日曜日の神戸新聞夕刊紙上に多色刷りとして一景ずつ100回連載されました。
　本年度は、この「兵庫百景」より兵庫県を代表する景色を抜粋掲載させていただきたいと思います。なお、MEMOは「兵庫百
景」より引用させていただき、旧呼称は現呼称をカッコ内に付記いたしました。

本年度の表紙

MEMO
　須磨浦公園は国鉄山陽本線（現JR神戸線）須磨駅下車。山陽電鉄、神戸市電（現在は廃線）、神戸市バスなども利用できる。
かつての源平合戦の古戦場。鉢伏山と海岸線をふくめた約八万七千平方㍍の自然公園。海水浴場としては毎年７月１日に海開きさ
れる。

❖今月の表紙　須磨浦海水浴

ロータリーの目的は、意義ある事業の基礎とし
て奉仕の理念を奨励し、これを育むことにある。
具体的には、次の各項を奨励することにある。

　第１　知り合いを広めることによって奉仕の
機会とすること。

　第２　職業上の高い倫理基準を保ち、役立つ
仕事はすべて価値あるものと認識し、
社会に奉仕する機会としてロータリア
ン各自の職業を高潔なものにすること。

　第３　ロータリアン一人一人が、個人として、
また事業および社会生活において、
日々、奉仕の理念を実践すること。

　第４　奉仕の理念で結ばれた職業人が、世界
的ネットワークを通じて、国際理解、
親善、平和を推進すること。

ロータリーの目的 ロータリーの行動規範

ロータリアンとして、私は以下のように行動する。

　１）個人として、また事業において、高潔さ
と高い倫理基準をもって行動する。

　２）取引の全てにおいて公正に努め、相手と
その職業に対して尊重の念をもって接
する。　

　３）自分の職業スキルを生かして、若い人び
とを導き、特別なニーズを抱える人びと
を助け、地域社会や世界中の人びとの生
活の質を高める。

　４）ロータリーやほかのロータリアンの評判
を落とすような言動は避ける。　

ご協力に感謝します（敬称略・クラブ順）

故　古塚修一　氏（三木）
5月27日　享年77歳

電気工事
7/1入会

神谷　栄幸
バス事業
4/1入会

宮元　光明

豊　　　岡相　　　生

地方銀行
6/4入会

吉川　英利

赤　　　穂

商業銀行
5/21入会

筒井　雅彦

龍　　　野

信用金庫
5/1入会

植松　　一

生　　　野

訃 報
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　今年度のクラブ増強に向けて、「会員増強」とい
うテーマでの深川純一パストガバナーのご講演をい
ただきました。ロータリーの目的、魅力は何なのか。
適正人数、会員の質、良質な親睦など自分達のクラ
ブをどうしていきたいのかと本当の意味での増強を
考える深い内容のお話でした。丸尾ガバナーエレク
トからは、全員に「会員増強に関する戦略をつく
る」ワークシートを配られクラブの活性化を考え
各々純増戦略を書き込みました。

2015‒2016年度会員増強・拡大セミナー
増強・拡大委員長　野瀬　　操　（姫路西）

5月16日(土)◆神戸商工会議所

　新年度最初の行事である地区交流会を行いました。テーマは
「おなかま」。同じ釜の飯を食う「おなかま」としてカレー作
りを通じて面識のある方はさらに絆を深く、そして新しい方と
出会い自分を磨く、という目的がありました。火起こしから調
理まで班で行い、完成したカレーをみんなと分け合い沢山の交
流がもてました。今回できた仲間・絆と共に奉仕活動・自己研
鑽を精一杯行っていきます。

国際ロータリー第2680地区ローターアクト

『2015‒2016年度地区交流会』 地区ローターアクト代表　花岡　意佐夫

7月12日(日)◆日ヶ奥渓谷キャンプ場

青少年奉仕活動の重要性

A Talking Knowledge of Rotary

地区研修リーダー　三木　明（姫路）

　ロータリーにおける青少年奉仕は、育てる奉仕・共にする奉仕と言われています。このプログラムにおい
て、青少年交換は、一番長い歴史を持っており、インターアクト、ローターアクト、RYLAなどと次々と若
い人びとを育てる活動が盛んになってきました。
　世界平和を究極の目的とするロータリーにおいて、次なる世界を担ってくれる若い人びとを育てようとい
う考えは、しごく当然の発想だと思います。
　ロータリアンは、若い人びとと接することにおいて、彼らの新しい発想を学ぶことができ、柔軟な考えに
触れることができるのです。
　また、彼らを心優しい人に育て、世界に通じる国際人に育てるという大きな目的を持つと同時に彼らと共
に奉仕する心を忘れてはならないのです。
　決して、若者より上の立場、優れた立場などと誤解してはいけないのです。

　プログラムは、インターアクトが一番若く、12～18歳。青少年交換は、高校生。ローターアクトは、18
～30歳。RYLAは、中学生から成人という若い世代の人びとを対象にしています。
　これらのプログラムは、単独でおこなわれていますが、それぞれのプログラムを終えた後、ロータリーと
縁が切れてしまうことが多いようです。
　たとえば高校を卒業して大学へ入学したり仕事に就いたりした時に、「ローターアクトという組織があり
ますよ。」と引き続きロータリーのプログラムに参加を促したり、インターアクトのメンバーに「青少年交
換という素晴らしいプログラムがあるからチャレンジしてみない？」とか、数日間の短いプログラムではあ
るけれど、非常に深い親睦のひと時を過ごすライラリアンに、「地域に戻ったらぜひローターアクトで活躍
してみないか。」とか、クロスプロモーションの重要性を考えて頂きたいのです。
　そのためには、学友会を作り、若者たちのその後を知っておく必要もあります。
　これはその地区だけでなく、全国レベルで活用することができます。

　プログラムをやりっぱなし、産みっぱなしでなく、いつまでもかかわりを持っていくことが大切なのです。
　青少年奉仕活動を通じて、半永久的にロータリーファミリーとして仲間として生涯お付き合いしなければ
なりません。
　ロータリアンが、青少年奉仕を考える時、彼らがいつ芽出すのか大変気になるところですが、いつ芽がで
てどんな形で活躍するのかを心配することは不要だと思います。
　ひょっとしたらそのまま終わっていく若者がいるかもしれません。
　それはそれでいいのです。
　若い人びとに考える機会や場所を提供し、未来の世界を共に考えることが大切なのではないかと思います。
　ロータリーが若者たちから何かを得る前に、彼らに何かを与え続けることが大切なのです。

　さて、海外で起きた青少年交換の事件がきっかけになって危機管理が叫ばれるようになってきました。信
頼を原則とするロータリーで、このような問題が起きて来たのは悲しいことですが、ハラスメントだけでは
なく、事故や事件、病気などから彼らを守らなければなりません。
　同時にロータリアンやプログラムに参加する関係者をも守らなければならないのです。今、危機管理の真
価が問われています。
　さて、戒めなければならないのは、青少年活動のプログラムに参加している彼らを会員増強の手段にして
はいけないということです。
　彼らがおとなになった時、若いころに培ったロータリーの心を持ち続けてくれていれば、自然にロータ
リーに足が向きます。
　もし、彼らがロータリーにお世話になった、育ててもらったと感じていれば、今度はその恩返しを彼らの
次の世代にしたいと思うでしょう。
　自らの心から湧き上がった気持ちを持って入会を選んだ人々は、ロータリーから去っていくことはないの
です。
　ロータリーの崇高な理念を彼ら若者に伝えておくことこそが大切なのです。

Girl Scouting            
in Japan
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地区ロータリー財団委員会からの情報 コーディネーターニュース

提唱クラブ／地区
（協同提唱クラブ）

プロジェクト名
プロジェクト
予 算 総 額

(円）
補助金額
（ドル）

尼崎ゆかりの落語家による高齢者のための落語会

発達障害児のための、感覚統合療法への支援

講演会「元気な西宮っ子を育む自然保護への取り組み」

「篠山こども狂言」による地域伝統文化の継承支援

子ども達による自然環境保護活動の為の教材作り

スポーツ体験イベント開催による子供達の育成支援活動

知的障害学校における非常災害時対応支援

神戸南RCエンドポリオカップ　少年フットサル大会

子どもの創造力・発想力を高める「2コマまんが」教室　

未来を担う子供達の可能性を広げるスポーツ教室

リラクゼーション導入による知的障害者施設福利改善

発達障害理解のための講演会

加古川を活性化するための農業高校プロジェクト

中学校における「淡路人形浄瑠璃」の伝統継承の支援

防犯カメラ設置と防犯教室共催による防犯意識向上

高齢者施設での電動ベッド導入による要介護者自立支援

小学生による鸛と自然との共生に関する環境学習支援

小学5年生の自然学校への支援プロジェクト

インターアクト指導者・生徒タイ・スタディーツアー

地区奨学金（タイプ２）アメリカ・シェフィールド大学
への留学

地区奨学金（タイプ１）国内高校、高専、大学、大学院で
就学する経済的に恵まれない10名の学生のための奨学金

685,536

458,527

369,890

390,860

297,640

665,553

359,691

952,503

379,640

349,350

400,000

332,713

980,077

511,000

440,000

315,250

473,734

200,000

4,530,000

1,416,000

2,000,000

2,905

1,943

1,567

1,656

1,261

2,820

1,524

4,036

1,609

1,480

1,695

1,410

4,153

2,165

1,864

1,336

2,007

847

4,237

9,600

16,949

活動の種類

尼　崎　西
（尼 崎 中）

尼　崎　南

甲　子　園

篠　　　山

柏　　　原

宝　塚　中

神　戸　東

神　戸　南

神　戸　西

神 戸 西 神

明　石　西

加古川中央
(加古川、加古川平成）

加古川平成
(加古川、加古川中央）

淡 路 三 原

相　　　生

上 郡 佐 用

豊　　　岡

香　　　住

青少年奉仕
委　員　会

神　　　戸

2680地区

地域社会の発展
（一般）

教　育
（一般）

地域社会の発展
（一般）

地域社会の発展
（一般）

地域社会の発展
（一般）

教　育
（一般）

教　育
（一般）

教　育
（一般）

教　育
（一般）

教　育
（一般）

保　健
（一般）

教　育
（一般）

地域社会の発展
（一般）

地域社会の発展
（一般）

地域社会の発展
（一般）

保　健
（一般）

教　育
（一般）

教　育
（一般）

教　育
（一般）

教　育
（奨学金）

教　育
（奨学金）

2015‒16年度ロータリー財団　地区補助金プロジェクト

１米ドル＝118円（財団申請時のロータリーレート）

　コーディネーターニュースを発行するようになりましてちょうど一年がたちました。皆様ご承知のように、日

本には第１ゾーン第２ゾーン第３ゾーンの３つのゾーンがございます。このコーディネーターニュースは、各地

区を超えて日本全体での情報共有を目指しているものですが、つい先日、北RI直前理事、杉谷RI理事、辰野地域

別会員増強プロジェクトリーダー、及び３ゾーンのコーディネーターが日本事務局に集まりまして、15～16年

度ガバナーの皆様から頂いたアンケート調査結果に基づきまして、地域別（すなわち日本全体の）会員増強計画

の概要を決定いたしました。主な目標を下記に記します。

１、全クラブのうちの30％が、ロータリークラブセントラルで少なくとも15の目標を設定し、達成状況

を記録する

２、各地区で新しいロータリークラブを少なくとも１クラブ設立する。

３、会員の男女比を縮小するため、女性会員の比率を少なくとも２％増やす

４、会員の年齢層を広げるため、40歳未満の会員の比率を少なくとも２％増やす

５、新会員推薦者の数を少なくとも１％増やす

６、会員維持率を少なくとも１％増やす

７、各クラブで会員の50％がMy ROTARYに登録するよう奨励し、My ROTARYの登録者数を増やす

８、全クラブの30％が、ウェブサイト、ソーシャルメディア、広報関連資料を更新し、もっと生き生きし

たものにする

９、全クラブの30％が、「クラブ評価」を実施し、多年度にわたる会員増強戦略を立てる

　もちろん各地区ガバナーはそれぞれ地区目標を立てておられると思いますので、各地区での目標達成に向けて

ご努力頂きますようお願いいたします。今年度の特徴としては従来の会員増強の数値目標のみならず、ロータ

リークラブセントラルやMy ROTARYへの登録の数値目標が設定されていることであります。これはラビン

ドランRI会長の示された会長賞の必須項目に「15のクラブ目標をロータリークラブセントラルに入力する」

とある事に対応したものです。何れにしろRIは戦略計画の実践をロータリーのホームページの利用を促進する

ことによって達成しようとしていることの表れでもあります。各地区におかれましてもITセミナー等を開催し

て会員全体へのご理解を賜るようにお願いいたします。私たちロータリーコーディネーター、ロータリー財団

コーディネーター、ロータリー公共イメージコーディネーター、恒久基金大口寄付アドバイザーは、皆様方の

地区の研修にも喜んで参加いたしますので、いつでもお気軽にお声をおかけください。

第２ゾーンロータリーコーディネーター　金杉　誠（横浜西）

新年度を迎えて（地域別会員増強計画概要）

コーディネーターニュース７月号
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地区ロータリー財団委員会からの情報 コーディネーターニュース

提唱クラブ／地区
（協同提唱クラブ）

プロジェクト名
プロジェクト
予 算 総 額

(円）
補助金額
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　昨年のシドニー国際大会への出席に続いてブラジル、
サンパウロで開催されたRI国際大会へ出席して参りま
した。
　開催期間は６月５日から９日の５日間で、大会直前
に日程が１日繰り上げ開催となり、どうやらカーニバ
ルの祭りと日程が重なり混雑を避ける為に、開会式は
一日繰り上げて土曜日（６日）となったそうで、交通
渋滞を考慮し、日本人朝食会は中止となり、同じ神戸
西神ロータリークラブ会員の原田氏と私は前日に到着
したので、直ちに会場のAnhembi Convention Center
（アニエンビ展示場）へ出向きました。
 離日前にインターネットで既に参加申し込みを済ま
せていましたが、入場バッチ入手等の手続きを済ませ
て、名札、購入済みのRI行事チケット、プログラム
冊子、交通案内等を受け取り、すべてのブースは未だ
準備が終わっていない状態でしたが、友愛の家の展示
ブースを見学しました。
　翌日の本会議は、昨年のシドニーでの劇場型大型
ドーム会場とは異なり、フラットな会場に組み立て椅
子を敷きつめた会場でした。例年の様に主催者の挨拶
にはじまり、開催実行委員長、地元サンパウロ州や市
の代表者からの歓迎挨拶、RI会長とご家族の紹介（RI
会長エイド）、ゲイリー　Ｃ.Ｋ.　ホァンRI会長（台北
RC）の歓迎の挨拶が続きました。
　会場のいくつかの大きなスクリーンには、スピー
カーが大写しにされ、出席ロータリー200数十ヶ国の
各国の国旗が入場し、それぞれの国旗を持って舞台を
歩く若いローターアクト達の華やかなシーンはとても
印象的でした。
　本会議終了後、友愛の家にある、次年度のソウル国
際大会推進・登録ブースでRI2680地区丸尾ガバナー
エレクトご夫妻と出会い、今回もその場でソウル国際
大会の参加手続きを終えました！
　その後は美味しいブラジルワインやローカルビール
を飲みながら、地元料理を楽しみ、世界各国からの参
加者達と談笑しつつ、このロータリー国際大会参加者
の為に特別に開催されたROTARY CARNIVAL PARADE
と称されたサンバステージ会場へと歩いて移動しま
した。

　３時間にも及ぶ、リズムが効いた壮大なサンバのパ
レードは、種類も多く、いずれも素晴らしく楽しめま
したが、我々は当日午後10時から開始されるサッ
カーの試合開始時間に間に合うように、惜しみながら
も早々に会場を後にしました。
　その夜の試合は、地元プロサッカーチームのサンパ
ウロ対グレミーオ戦でした！
　会場のMorumbi stadiumへと続く道路沿いには多
くの観衆がスタジアム目指して歩いていて、道の両側
には駐車場へ停める車の列、入口付近には夕食を頬張
る人の群れ、ようやくスタジアム入口へたどり着くと、
ライフル銃を抱えた警官たちによる入場するすべての
人のセキュリティーチェックがありました。同行の原
田氏は持参した携帯電話に取り付けて撮影する流行の
自撮りスティックを没収されそうになり、駐車したガ
レージへ戻り預けて、やっと入場を許可されました。
サッカーのプレイも応援スタイルもお国柄が有り、い
ろいろな国のプレイを観るのは実に楽しいものでし
た！観覧席では、みんなで声をそろえて相手選手を冷
やかす言葉が飛び交い、意味を尋ねると“ホモ”とか
“恰好良い！”等々、実に面白い応援でした。
　翌日は、かつて海外移民を送り出すセンターがあっ
た神戸出身の私は、世界最大規模の日本人街、リベル
ダージにあるブラジル日本移民資料館を見学したく、
早くから出かけましたが、未だ開館時間ではなく、残
念ながら断念せざるを得ませんでしたが、移民たちが
作り上げた大鳥居が有る日本人街を散策すると、午前
中だからなのか、あまり人出はありませんでした。最
近、韓国人や中国人が増えて、アジア人街という呼称
に変わったそうです。
　その後、母校OBの玉城先輩のお力で、日本人移民
が日本人移民の為に創設したゴルフ場であるＰＬゴル
フ倶楽部でプレイを楽しめました！緑や花が美しいゴ
ルフ場で60年前の創設時のご苦労を伺いながら、ラ
ーメンやカレーが出るクラブハウスの食事も楽しんで
きました。

　その夜は現地の仕事仲間の案内でブラジル料理とし
て有名なシュラスコをブラジルワインと共に楽しみま
した。
　ギャルソンと呼ばれる男性ウェイターは、折角テー
ブルに備えられた“もういりません！”の赤いカード
も無視して、次々に違った部位の焼肉を持ってテーブ
ルへ配って回り、どんどん勧めてきます。健康を取る
か、食欲を優先させるかの難しい決断の連続でした！

　街の人たちは皆明るく、人懐っこく、情熱的で、タ
フなブラジリアン気質と、かつての日本の神風タクシ
ーを彷彿とさせる乱暴でハイスピードで飛ばすタクシ
ーの運転、街の彼方此方で見かける大掛かりないたず
ら書きの芸術に目を見張らせられっぱなしの、忙しく
駆け巡るようなブラジル滞在でした。
　なお、本大会の参加者数は、約17,000名で、昨年
のシドニー大会と比べて参加者数は少なかったです。
国別上位５ケ国は
１位　ブラジル　　２位　米国　　３位　ナイジェリア
４位　台湾　　　　５位　日本
＊因みに次年度国際会議の会場であります韓国は７位でした。

　次年度の国際大会は2016年の５月28日、お隣の韓
国で開催です！すぐ隣の近い国ですから是非皆さんご
一緒に参加しましょう！参加申し込みはインターネッ
トで簡単にできます！My Ｒotaryに登録していれば、
事前情報も簡単に得られますよ！近くて遠い隣人と言
われますが、Rotarian同士のFace to Faceの親しい
会話が相互理解と親善を大きく育ててくれますよ！美
味しい骨付きカルビが待っています！

国際大会参加推進委員長　福　原　　　章　（神戸西神） 追記：せっかくブラジルまで来たので、日本への帰路にペルー
のマチュピチュを見学することになりました！
　マチュピチュなんてお子ちゃま達の憧れと思って訪れたとこ
ろ、史学科卒の小生にとって歴史と文化の奥の深さにどんどん
吸い込まれ、興味拡大！幸いにして地元ペルー人のガイドさん
は埼玉県に６年間住んでいた人で、日本語が堪能で、私の際限
なく湧き出る質問へも、実に的を射た回答が次々に提供されま
した。
　サンパウロからリマ経由でクスコへ。そこは既に標高
3400mの高地です。空港にも大きな高山病対応薬の広告が
掲げられて有り、そこからクスコを見下ろす山へと車で昇ると
そこは3800mで、すでに富士山より高いのです！空気が薄く
疲れやすので、息をゆっくりして、歩くことも話すことも、
“ゆっくり”を心がけるべし！
　高山病を避ける為、車で標高2800mのアランバにあるホテ
ルへと向かいました。
　もとはスペイン人の別荘であった広い中庭と教会があるホテ
ルは、一泊だけでは勿体ないほどの十分な魅力的設備が完備
されていました。
　翌日は近くの駅からマチュピチュの最寄り駅へと川沿いに走
る列車に乗りました。マチュピチュ最寄り駅からマチュピチュ
登山口まではマイクロバスで20～25分昇ります。そこには実
に世界中から押し寄せた観光客で一杯です。なんと乗車切符確
認や登山切符確認にいちいちパスポート提示が必須なのです！
私は事前にコピーを取ってあったので代用しました。
　そこから実に３時間10分の石畳の路を歩き続けるコースで
す。運動靴と健脚は必須です！
　ガイドの興味深い説明を聞きながら、写真で見るマチュピチ
ュを探しましたが、辺りは濃い霧で覆われて何も見えませんで
した。時折、谷底から吹き上げる風が、雲を吹き流して、その
一部が見え隠れすること約１時間。今日は無理かなと諦めかけ
たところ、すっと雲が割れて太陽が射し、それは見事なマチュ
ピチュの全景が目に入りました！急いでカメラにその姿を収め、
段々畑のようなところで草を食む、ラマやアルパカの姿を夢中
で撮りました。
　石組の構造と組み方による天災への備え、インカの天文学、
地質学、自然科学への造詣の深さ、それらのデータをフルに活
用した農業や行事のスケジュール等々、余りにも偉大な英知と
実行力に感服しました！
　当時インカ帝国はアメリカ大陸最大の国家で南米の現在のコ
ロンビア、エクアドル、ペルー、ブラジル、ボリビア、チリ、
アルゼンチン７ヶ国にまたがる一大国家でした。
　この広い地域を、単に軍事力で陣地を拡大していったような
野蛮な手段ではなく、当時世界最新最高の自然科学と英知を駆
使した、年間を通じた潤沢な食物産業システムの確立と、大き
な地域と人口を管理監督する社会運営のシステムは、正に現代
の世界が抱える課題のもっとも望ましい解決策として、世界中
のリーダーが学ぶべき内容が大いに有るという強い印象を得ま
した！
　歴史を経て積み重ねたインカの知識と技術を、周囲の国々と
シェアーし、食料を提供し、平和的友好提携契約を重ねるとい
う手法。何故現代の世界のリーダー達は、この貴重な発想と手
法を歴史から学ぶことが出来ないのか！？世界のリーダーは今
こそインカ帝国の基本的戦略と政治手法を学びにクスコを訪れ、
マチュピチュに足を運ぶべきです！

　終わりに、マチュピチュ見学を提案してくれた原田氏に深く
感謝！
　因みに彼の生まれた６月21日は夏至の日。インカの太陽暦でも特別な日で、その日
に生まれた人は、“太陽の子”として尊ばれると聞く。その日は、インティ・ライミ
（ケチュア語：Inti Raymi、『太陽の祭』の意）は、インカ帝国の宗教的儀式があり、
インティ神を祭る。インティは、インカの宗教で、この日は、北半球の夏至祭（6月
21日、northern solstice）の後日に当たる。
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　昨年のシドニー国際大会への出席に続いてブラジル、
サンパウロで開催されたRI国際大会へ出席して参りま
した。
　開催期間は６月５日から９日の５日間で、大会直前
に日程が１日繰り上げ開催となり、どうやらカーニバ
ルの祭りと日程が重なり混雑を避ける為に、開会式は
一日繰り上げて土曜日（６日）となったそうで、交通
渋滞を考慮し、日本人朝食会は中止となり、同じ神戸
西神ロータリークラブ会員の原田氏と私は前日に到着
したので、直ちに会場のAnhembi Convention Center
（アニエンビ展示場）へ出向きました。
 離日前にインターネットで既に参加申し込みを済ま
せていましたが、入場バッチ入手等の手続きを済ませ
て、名札、購入済みのRI行事チケット、プログラム
冊子、交通案内等を受け取り、すべてのブースは未だ
準備が終わっていない状態でしたが、友愛の家の展示
ブースを見学しました。
　翌日の本会議は、昨年のシドニーでの劇場型大型
ドーム会場とは異なり、フラットな会場に組み立て椅
子を敷きつめた会場でした。例年の様に主催者の挨拶
にはじまり、開催実行委員長、地元サンパウロ州や市
の代表者からの歓迎挨拶、RI会長とご家族の紹介（RI
会長エイド）、ゲイリー　Ｃ.Ｋ.　ホァンRI会長（台北
RC）の歓迎の挨拶が続きました。
　会場のいくつかの大きなスクリーンには、スピー
カーが大写しにされ、出席ロータリー200数十ヶ国の
各国の国旗が入場し、それぞれの国旗を持って舞台を
歩く若いローターアクト達の華やかなシーンはとても
印象的でした。
　本会議終了後、友愛の家にある、次年度のソウル国
際大会推進・登録ブースでRI2680地区丸尾ガバナー
エレクトご夫妻と出会い、今回もその場でソウル国際
大会の参加手続きを終えました！
　その後は美味しいブラジルワインやローカルビール
を飲みながら、地元料理を楽しみ、世界各国からの参
加者達と談笑しつつ、このロータリー国際大会参加者
の為に特別に開催されたROTARY CARNIVAL PARADE
と称されたサンバステージ会場へと歩いて移動しま
した。

　３時間にも及ぶ、リズムが効いた壮大なサンバのパ
レードは、種類も多く、いずれも素晴らしく楽しめま
したが、我々は当日午後10時から開始されるサッ
カーの試合開始時間に間に合うように、惜しみながら
も早々に会場を後にしました。
　その夜の試合は、地元プロサッカーチームのサンパ
ウロ対グレミーオ戦でした！
　会場のMorumbi stadiumへと続く道路沿いには多
くの観衆がスタジアム目指して歩いていて、道の両側
には駐車場へ停める車の列、入口付近には夕食を頬張
る人の群れ、ようやくスタジアム入口へたどり着くと、
ライフル銃を抱えた警官たちによる入場するすべての
人のセキュリティーチェックがありました。同行の原
田氏は持参した携帯電話に取り付けて撮影する流行の
自撮りスティックを没収されそうになり、駐車したガ
レージへ戻り預けて、やっと入場を許可されました。
サッカーのプレイも応援スタイルもお国柄が有り、い
ろいろな国のプレイを観るのは実に楽しいものでし
た！観覧席では、みんなで声をそろえて相手選手を冷
やかす言葉が飛び交い、意味を尋ねると“ホモ”とか
“恰好良い！”等々、実に面白い応援でした。
　翌日は、かつて海外移民を送り出すセンターがあっ
た神戸出身の私は、世界最大規模の日本人街、リベル
ダージにあるブラジル日本移民資料館を見学したく、
早くから出かけましたが、未だ開館時間ではなく、残
念ながら断念せざるを得ませんでしたが、移民たちが
作り上げた大鳥居が有る日本人街を散策すると、午前
中だからなのか、あまり人出はありませんでした。最
近、韓国人や中国人が増えて、アジア人街という呼称
に変わったそうです。
　その後、母校OBの玉城先輩のお力で、日本人移民
が日本人移民の為に創設したゴルフ場であるＰＬゴル
フ倶楽部でプレイを楽しめました！緑や花が美しいゴ
ルフ場で60年前の創設時のご苦労を伺いながら、ラ
ーメンやカレーが出るクラブハウスの食事も楽しんで
きました。

　その夜は現地の仕事仲間の案内でブラジル料理とし
て有名なシュラスコをブラジルワインと共に楽しみま
した。
　ギャルソンと呼ばれる男性ウェイターは、折角テー
ブルに備えられた“もういりません！”の赤いカード
も無視して、次々に違った部位の焼肉を持ってテーブ
ルへ配って回り、どんどん勧めてきます。健康を取る
か、食欲を優先させるかの難しい決断の連続でした！

　街の人たちは皆明るく、人懐っこく、情熱的で、タ
フなブラジリアン気質と、かつての日本の神風タクシ
ーを彷彿とさせる乱暴でハイスピードで飛ばすタクシ
ーの運転、街の彼方此方で見かける大掛かりないたず
ら書きの芸術に目を見張らせられっぱなしの、忙しく
駆け巡るようなブラジル滞在でした。
　なお、本大会の参加者数は、約17,000名で、昨年
のシドニー大会と比べて参加者数は少なかったです。
国別上位５ケ国は
１位　ブラジル　　２位　米国　　３位　ナイジェリア
４位　台湾　　　　５位　日本
＊因みに次年度国際会議の会場であります韓国は７位でした。

　次年度の国際大会は2016年の５月28日、お隣の韓
国で開催です！すぐ隣の近い国ですから是非皆さんご
一緒に参加しましょう！参加申し込みはインターネッ
トで簡単にできます！My Ｒotaryに登録していれば、
事前情報も簡単に得られますよ！近くて遠い隣人と言
われますが、Rotarian同士のFace to Faceの親しい
会話が相互理解と親善を大きく育ててくれますよ！美
味しい骨付きカルビが待っています！

国際大会参加推進委員長　福　原　　　章　（神戸西神） 追記：せっかくブラジルまで来たので、日本への帰路にペルー
のマチュピチュを見学することになりました！
　マチュピチュなんてお子ちゃま達の憧れと思って訪れたとこ
ろ、史学科卒の小生にとって歴史と文化の奥の深さにどんどん
吸い込まれ、興味拡大！幸いにして地元ペルー人のガイドさん
は埼玉県に６年間住んでいた人で、日本語が堪能で、私の際限
なく湧き出る質問へも、実に的を射た回答が次々に提供されま
した。
　サンパウロからリマ経由でクスコへ。そこは既に標高
3400mの高地です。空港にも大きな高山病対応薬の広告が
掲げられて有り、そこからクスコを見下ろす山へと車で昇ると
そこは3800mで、すでに富士山より高いのです！空気が薄く
疲れやすので、息をゆっくりして、歩くことも話すことも、
“ゆっくり”を心がけるべし！
　高山病を避ける為、車で標高2800mのアランバにあるホテ
ルへと向かいました。
　もとはスペイン人の別荘であった広い中庭と教会があるホテ
ルは、一泊だけでは勿体ないほどの十分な魅力的設備が完備
されていました。
　翌日は近くの駅からマチュピチュの最寄り駅へと川沿いに走
る列車に乗りました。マチュピチュ最寄り駅からマチュピチュ
登山口まではマイクロバスで20～25分昇ります。そこには実
に世界中から押し寄せた観光客で一杯です。なんと乗車切符確
認や登山切符確認にいちいちパスポート提示が必須なのです！
私は事前にコピーを取ってあったので代用しました。
　そこから実に３時間10分の石畳の路を歩き続けるコースで
す。運動靴と健脚は必須です！
　ガイドの興味深い説明を聞きながら、写真で見るマチュピチ
ュを探しましたが、辺りは濃い霧で覆われて何も見えませんで
した。時折、谷底から吹き上げる風が、雲を吹き流して、その
一部が見え隠れすること約１時間。今日は無理かなと諦めかけ
たところ、すっと雲が割れて太陽が射し、それは見事なマチュ
ピチュの全景が目に入りました！急いでカメラにその姿を収め、
段々畑のようなところで草を食む、ラマやアルパカの姿を夢中
で撮りました。
　石組の構造と組み方による天災への備え、インカの天文学、
地質学、自然科学への造詣の深さ、それらのデータをフルに活
用した農業や行事のスケジュール等々、余りにも偉大な英知と
実行力に感服しました！
　当時インカ帝国はアメリカ大陸最大の国家で南米の現在のコ
ロンビア、エクアドル、ペルー、ブラジル、ボリビア、チリ、
アルゼンチン７ヶ国にまたがる一大国家でした。
　この広い地域を、単に軍事力で陣地を拡大していったような
野蛮な手段ではなく、当時世界最新最高の自然科学と英知を駆
使した、年間を通じた潤沢な食物産業システムの確立と、大き
な地域と人口を管理監督する社会運営のシステムは、正に現代
の世界が抱える課題のもっとも望ましい解決策として、世界中
のリーダーが学ぶべき内容が大いに有るという強い印象を得ま
した！
　歴史を経て積み重ねたインカの知識と技術を、周囲の国々と
シェアーし、食料を提供し、平和的友好提携契約を重ねるとい
う手法。何故現代の世界のリーダー達は、この貴重な発想と手
法を歴史から学ぶことが出来ないのか！？世界のリーダーは今
こそインカ帝国の基本的戦略と政治手法を学びにクスコを訪れ、
マチュピチュに足を運ぶべきです！

　終わりに、マチュピチュ見学を提案してくれた原田氏に深く
感謝！
　因みに彼の生まれた６月21日は夏至の日。インカの太陽暦でも特別な日で、その日
に生まれた人は、“太陽の子”として尊ばれると聞く。その日は、インティ・ライミ
（ケチュア語：Inti Raymi、『太陽の祭』の意）は、インカ帝国の宗教的儀式があり、
インティ神を祭る。インティは、インカの宗教で、この日は、北半球の夏至祭（6月
21日、northern solstice）の後日に当たる。
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地区委員会報告

2015‒16年度青少年交換長期派遣候補生　第３回オリエンテーション

　丸尾ガバナーエレクトおよび黒田青少年奉仕委員長の挨拶で開会した。
　派遣候補生スピーチとして日本語と中国語にてそれぞれ自己紹介した。

　　　三田松聖高校  渡利　　愛
　　　姫路市立琴丘高校 尾﨑　莉菜　
　　　滝川第二高校  川口　春花　
　　　滝川第二高校  杉本　大樹

　台湾留学へのアドバイスを林米山奨学生より受けた後、派遣候補生と、
スポンサークラブに分かれ、オリエンテーションを行った。
　スポンサークラブ及びホストクラブオリエンテーションは、白井務子アドバイザー。
　ボランティア誓約書作成、アプリケーション・ギャランティーフォームの記入は武田小委員長より説
明があり、青少年交換学友の中村海人から派遣生へのアドバイスがあり、坂東青少年奉仕副委員長より
励ましの言葉があり12時に終了した。

青少年交換小委員長　武田　寿子（神戸西）
2015‒16年度第１回青少年奉仕委員会小委員会合同会議

審議事項　①各小委員会推薦委員決定と依頼。②年間スケジュール確認。③次年度青少年セミナーの日
程、８月30日、場所、未定。

協議事項　①セミナープログラムについて、PETS時にアンケートを取る。分科会セミナーについては
３月15日に検討する。②地区タイスタディーツアー、３月中にまとめ４月に募集、５月に
オリエン。対象各IAC各１名25名。

2月20日(金)◆神戸センタープラザ西館６階11号会議室

青少年奉仕委員長　坂東　隆弘（柏原）

2015‒16年度第２回青少年奉仕委員会

①青少年委員会初寄りの件、４月18日、16時開会、千人代官。45名の委員対象。
②地区研修・協議会の件、各小委員会説明（各８分）後、分科会（30分）方式、丸テーブル指定席。黒
田危機管理委員長10分。
③社会奉仕委員会とのコラボセミナー、11月８日・但馬、15日・阪神、21日・淡路、29日・東西播、地
域性と要望で小委員会検討。
④青少年奉仕セミナー８月30日13時～、神戸商工会議所ホール。

青少年奉仕委員長　坂東　隆弘（柏原）

2015‒16年度第１回増強・拡大委員会

１．2015年 地区研修・協議会部門別分科会について
　　増強成功例３例の発表、グループディスカッション内容、時間配分、配布資料などプログラムを確
認した。
２．2015‒16年度 会員増強・拡大セミナーについて
　　日時：５月16日（土）14：00～16：30
　　場所：神戸商工会議所
　　内容：●講師に深川純一先生をお招きし会員増強について講演して頂く。
　　　　　●増強についての試みを紹介。
３．増強目標について
　　１クラブ新入会員目標数は、最低５名、純増３名とする。

増強・拡大委員長　野瀬　　操（姫路西）

2015‒16年度第１回クラブ奉仕委員会

　番所次期委員長、丸尾ガバナーエレクトの挨拶の後、さっそく議事に入りました。当委員会へのガバ
ナー諮問事項の説明と具体的な活動方針、セミナーの企画などを話し合いました。
　続いて地区研修・協議会の部門別分科会については、「ロータリーデーに向けて」をテーマに公共イ
メージ委員会と合同で開催する旨の説明をしました。
　最後に委員会メンバーが学べる年度にしようと締めくくりました。

クラブ奉仕副委員長　城　　　守（姫路）

3月15日(日)◆神戸ポートピアホテル 生田の間

3月28日(土)◆ガバナーエレクト事務所

4月10日(金)◆ガバナーエレクト事務所

5月10日(日)◆神戸センタープラザ西館6階8号会議室

2015‒16年度第４回補助金小委員会

　標記委員会は、丸尾研一ガバナーエレクト外合計13名
の出席を得て開催されました。今回の委員会は、地区補
助金の内、奉仕プロジェクト分の未決分について審査を
し、いずれも承認となり、最終的に申請全件が承認され
ることとなりました。また、奉仕プロジェクト分承認件
数の確定に伴い、補助金支給率50％、上限50万円との決
定もされました。今年度は新制度３年目となることから、
事実上の継続事業、寄贈行為の取扱い方等について慎重
な判断を要するとの意見が多く出されており、次年度以
降の課題となりました。併せてR財団・補助金の理念につ
いて奉仕活動との関係性をより深化した形で研究してい
くことの必要性も確認され、今後セミナー等においての
課題となるものと思われます。

5月17日(日)◆神戸三宮東急REIホテル「メイプル」

ロータリー財団副委員長・補助金小委員長　黒田　建一（西宮夙川）
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第３回地域問題小委員会

　今年度第１回社会奉仕委員会の小委員会別会議として、室津ガバナーエレクト、矢野社会奉仕委員長
はじめ10名の参加により開催した。これまでの小委員会活動報告に続いて、今年度方針として、①地区
補助金プロジェクト実施状況視察並びに報告書チェック、②社会奉仕アンケートの実施とフィードバッ
ク、③奉仕活動合同セミナーの開催、④クロスプロモーションの推進、⑤勉強会の開催、等について概
要を確認し、併せて地区補助金申請・審査に係る業務改善について協議を行った。

7月4日(土)◆西村屋和味旬彩　4階会議室

地域問題小委員長　本條　　昇（龍野）
2015‒16年度第２回クラブ奉仕委員会

　番所次期委員長、丸尾ガバナーエレクトの挨拶の後、さっそく
議事に入りました。
　分科会の報告では、ロータリーデーの認知度の低さが分かった
反面、ディスカッション等によって多くの情報収集ができたよう
です。
　クラブ奉仕セミナーは「もう一度例会の規律を見直すよう提案
し、推進する」ために開催します。各クラブのS.A.A.委員長に出席
要請致します。開催日時、場所は2015年９月12日（土）13：30～
16：30、神戸女子大学ポートアイランドキャンパスの予定です。

5月25日(月)◆ガバナーエレクト事務所

クラブ奉仕副委員長　城　　守（姫路）

2015‒16年度第５回補助金小委員会

　標記委員会は、丸尾研一ガバナーエレクト外合計13名の出席を
得て開催されました。今回の委員会は、地区補助金の内、奉仕プ
ロジェクトの件として新規に申請された件（国連ボランティア活
動支援）について審議がなされました。本件は申請期限後のもの
であり、医療従事者が医療サービスをする場合、50万米ドル以上
の損害保険に加入する必要性の問題が生じるなど、従前に無かっ
た課題があるところから、今回は結論を出さず、国際奉仕委員会
に再度の事前審査を依頼することにしました。ついで、本年度開
催予定のロータリー財団セミナーと合同セミナー（４回）の日程
を確認し、各セミナー進行の準備を８月８日（土）から開始することとしました。
　また、2015-16年度作成の補助金申請管理マニュアルの改訂版について、2016-17年度版として新しく
出版するか、訂正分の補遺版のみ配布するかについての協議もなされましたが、今後の訂正の状態を見
て判断することとなりました。

6月28日(日)◆神戸三宮東急REIホテル「メイプル」

ロータリー財団副委員長・補助金小委員長　黒田　建一（西宮夙川）
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月 地 区 活 動 予 定

１日（土）
８日（土）

８日（土）～13（木）
10日（月）
17日（月）
19日（水）
21日（金）～23（日）
22日（土）
23日（日）
24日（月）
28日（金）
29日（土）
30日（日）
31日（月）

15：00～
13：00～
17：30～

15：30～
17：00～
17：00～

17：00～
14：00～

18：00～

第２回職業奉仕委員会
ロータリー財団関係委員会打合せ会
ロータリー財団関係委員会花火鑑賞家族会
インターアクトスタディーツアー
第２回ポリオプラス小委員会
第３回米山奨学委員会
第４回地域問題小委員会
青少年長期交換来日生第１回オリエンテーション
ロータリーの友セミナー
インターアクト地区年次大会
インターアクト地区年次大会
第２回戦略計画委員会
第６回補助金小委員会
青少年奉仕セミナー
第１回ガバナー連絡会議

ガバナー事務所会議室
神戸メリケンパークオリエンタルホテル「銀河」
神戸メリケンパークオリエンタルホテル「渚」
タイ王国
ガバナー事務所会議室
ガバナー事務所会議室
イーグレひめじ４階第１会議室

センタープラザ西館６階９号会議室
国立淡路青少年交流の家
柳学園
ガバナー事務所会議室
神戸三宮東急REIホテル「メイプル」
神戸商工会議所
花隈鈴江

日　　　時 行　　　　事　　　　名 場　　　所

８

第１回社会奉仕委員会

　今年度第１回社会奉仕委員会が、丸尾研一ガバナーを始め、21名の参加により開催された。委員会並
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7月4日(土)◆西村屋和味旬彩　4階会議室

社会奉仕委員長　矢野　宗司（加古川中央）

◆行事
　2015年８月22日（土）13：30～16：30　ロータリーの友セミナー 
　場所：神戸センタープラザ西館６階９号会議室   

◆地区委員の委嘱
　ロータリー財団委員会　副委員長　　久野　　薫（神戸東）
　青少年奉仕委員会　副委員長　　黒田　建一（西宮夙川）
　規定審議委員会　委　　員　　大内　晋二（神戸須磨）
　学 友 委 員 会　委　　員　　傅　　建良（HYOGO REC）

◆お詫びと訂正
　１号（７月号）地区組織表①の地区研修・協議会の実行委員長と副実行委員長のお名前が間違っておりました。 
　地区研修・協議会実行委員長　　　田中　安幸（神戸西神）  

　　　　　　　　　　副実行委員長　　田中　康之（神戸西神）  
　正しくは、地区ホームページで閲覧できる月信、または、地区概要の組織図、組織図資料をダウンロード戴
き、ご確認ください。

◆ガバナー事務所・直前ガバナー事務所の夏季休暇
　2015年８月13日（木）～14日（金）

バ ナ ー 事 務 所 か ら の お 知 ら せガ

青少年奉仕委員会
黒田 副委員長

ロータリー財団委員会
久野 副委員長
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第１回社会奉仕委員会

　今年度第１回社会奉仕委員会が、丸尾研一ガバナーを始め、21名の参加により開催された。委員会並
びに各小委員会の今年度の方針について説明がなされた後、各小委員会に分かれて協議が行われた。
　なお、本年度の委員会の主要事業は下記の通りです。
　●奉仕活動合同セミナー
　　11月８日（日）豊岡
　　　　15日（日）神戸
　　　　21日（土）洲本
　　　　29日（日）加古川
　●第18回学習障害児理解のための基礎と実践講座
　　2016年１月23日（土）神戸

7月4日(土)◆西村屋和味旬彩　4階会議室

社会奉仕委員長　矢野　宗司（加古川中央）

◆行事
　2015年８月22日（土）13：30～16：30　ロータリーの友セミナー 
　場所：神戸センタープラザ西館６階９号会議室   

◆地区委員の委嘱
　ロータリー財団委員会　副委員長　　久野　　薫（神戸東）
　青少年奉仕委員会　副委員長　　黒田　建一（西宮夙川）
　規定審議委員会　委　　員　　大内　晋二（神戸須磨）
　学 友 委 員 会　委　　員　　傅　　建良（HYOGO REC）

◆お詫びと訂正
　１号（７月号）地区組織表①の地区研修・協議会の実行委員長と副実行委員長のお名前が間違っておりました。 
　地区研修・協議会実行委員長　　　田中　安幸（神戸西神）  
　　　　　　　　　　副実行委員長　　田中　康之（神戸西神）  
　正しくは、地区ホームページで閲覧できる月信、または、地区概要の組織図、組織図資料をダウンロード戴
き、ご確認ください。

◆ガバナー事務所・直前ガバナー事務所の夏季休暇
　2015年８月13日（木）～14日（金）

バ ナ ー 事 務 所 か ら の お 知 ら せガ

青少年奉仕委員会
黒田 副委員長

ロータリー財団委員会
久野 副委員長
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◆　◆　◆　◆　◆　ロータリー文庫　◆　◆　◆　◆　◆
〒105－0011　東京都港区芝公園2－6－15　黒龍芝公園ビル3階

TEL（03）3433－6456・FAX（03）3459－7506　　http://www.rotary-bunko.gr.jp
開館：午前10時～午後5時　　休館：土日祝日 

デジタル化されたロータリー文献(２)

◎「私のロータリー」 森　三郎 1992　198p
◎「日常語で、ロータリー」 森　三郎 1995　　20p
◎「『今　ロータリーが忘れている事』
　　　　関西ロータリー研究会第55回例会記録」 森　三郎：講師 1999　112p
◎「アイウエオ!!　―ロータリーの心と人生のイロハ―」 小林　博 2002　　4p 
◎「ロータリーとは何か（ロータリー入門）」 松崎勝一 2005　　11p

◎「ロータリーの歴史〈75年の歩みを振り返る〉」 梶原景親　福岡西R.C. 1980　　53p
◎「ロータリーの奉仕哲学」 梶原景親　福岡西R.C. 1983　　40p 
◎「ロータリー讀本」 梶原景親　福岡西R.C. 1984　143p
◎「ロータリアンの特典と義務について　改訂版」 麻植　晃　徳島南R.C. 1998　　18p 
◎「会員増強について考える」 鳴海淳郎 2000　　8p

［上記申込先：ロータリー文庫］

文　庫　通　信（334号）

（神　戸）
前田　　盛

マルチプル・ポール・ハリス・フェロー

（尼崎東）
内藤　成敞

（尼崎東）
田中　俊夫

（神　戸）
二宮　秀樹

ポール・ハリス・フェロー

（和田山）
福富　宏三

（神戸西）
矢坂　誠徳

米山功労者（1回）

（相　生）
大西　恒祐

CONTENTS

　川西英画伯の「兵庫百景」は昭和37年1月から毎日曜日の神戸新聞夕刊紙上に多色刷りとして一景ずつ100回連載されました。
　本年度は、この「兵庫百景」より兵庫県を代表する景色を抜粋掲載させていただきたいと思います。なお、MEMOは「兵庫百
景」より引用させていただき、旧呼称は現呼称をカッコ内に付記いたしました。

本年度の表紙

MEMO
　須磨浦公園は国鉄山陽本線（現JR神戸線）須磨駅下車。山陽電鉄、神戸市電（現在は廃線）、神戸市バスなども利用できる。
かつての源平合戦の古戦場。鉢伏山と海岸線をふくめた約八万七千平方㍍の自然公園。海水浴場としては毎年７月１日に海開きさ
れる。

❖今月の表紙　須磨浦海水浴

ロータリーの目的は、意義ある事業の基礎とし
て奉仕の理念を奨励し、これを育むことにある。
具体的には、次の各項を奨励することにある。

　第１　知り合いを広めることによって奉仕の
機会とすること。

　第２　職業上の高い倫理基準を保ち、役立つ
仕事はすべて価値あるものと認識し、
社会に奉仕する機会としてロータリア
ン各自の職業を高潔なものにすること。

　第３　ロータリアン一人一人が、個人として、
また事業および社会生活において、
日々、奉仕の理念を実践すること。

　第４　奉仕の理念で結ばれた職業人が、世界
的ネットワークを通じて、国際理解、
親善、平和を推進すること。

ロータリーの目的 ロータリーの行動規範

ロータリアンとして、私は以下のように行動する。

　１）個人として、また事業において、高潔さ
と高い倫理基準をもって行動する。

　２）取引の全てにおいて公正に努め、相手と
その職業に対して尊重の念をもって接
する。　

　３）自分の職業スキルを生かして、若い人び
とを導き、特別なニーズを抱える人びと
を助け、地域社会や世界中の人びとの生
活の質を高める。

　４）ロータリーやほかのロータリアンの評判
を落とすような言動は避ける。　

ご協力に感謝します（敬称略・クラブ順）

故　古塚修一　氏（三木）
5月27日　享年77歳
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仕事はすべて価値あるものと認識し、
社会に奉仕する機会としてロータリア
ン各自の職業を高潔なものにすること。

　第３　ロータリアン一人一人が、個人として、
また事業および社会生活において、
日々、奉仕の理念を実践すること。

　第４　奉仕の理念で結ばれた職業人が、世界
的ネットワークを通じて、国際理解、
親善、平和を推進すること。

ロータリーの目的 ロータリーの行動規範

ロータリアンとして、私は以下のように行動する。

　１）個人として、また事業において、高潔さ
と高い倫理基準をもって行動する。

　２）取引の全てにおいて公正に努め、相手と
その職業に対して尊重の念をもって接
する。　

　３）自分の職業スキルを生かして、若い人び
とを導き、特別なニーズを抱える人びと
を助け、地域社会や世界中の人びとの生
活の質を高める。

　４）ロータリーやほかのロータリアンの評判
を落とすような言動は避ける。　

ご協力に感謝します（敬称略・クラブ順）

故　古塚修一　氏（三木）
5月27日　享年77歳

電気工事
7/1入会

神谷　栄幸
バス事業
4/1入会

宮元　光明

豊　　　岡相　　　生

地方銀行
6/4入会

吉川　英利

赤　　　穂

商業銀行
5/21入会

筒井　雅彦

龍　　　野

信用金庫
5/1入会

植松　　一

生　　　野

訃 報



クラブ名 2014年
7月1日

会 員 数

尼　　　崎
尼　崎　北
尼　崎　東
尼　崎　西
尼　崎　南
尼　崎　中
　小　計
伊　　　丹
川　　　西
伊 丹 有 明
川西猪名川
伊丹昆陽池
　小　計
西　　　宮
芦　　　屋
甲　子　園
西 宮 夙 川
芦　屋　川
西宮恵美寿
　小　計
宝　　　塚
三　　　田
篠　　　山
柏　　　原
宝塚武庫川
三　田　南
宝　塚　中

　小　計
神　　　戸
神　戸　東
神 戸 東 灘
神 戸 有 馬
神　戸　南
神 戸 六 甲
神 戸 ベ イ
　小　計
神　戸　西
神 戸 須 磨
神　戸　北
神 戸 垂 水
神戸ハーバー
神 戸 西 神
神　戸　中
　小　計

例会数

5
4
4
5
4
4

4
4
4
5
4

5
4
3
4
5
4

4
5
4
4
4
4
4
3

4
5
5
4
4
4
4

4
4
4
4
4
3
5

当月末 増減 女性
平均出席率
％

87.78
94.28
90.26
97.22
86.51
64.81
86.81
85.71
97.71
90.23
95.52
93.05
92.44
100.00
84.13
89.29
97.05
85.87
84.00
90.06
94.32
84.00
100.00
94.02
92.80
100.00
91.13
100.00
94.53
86.70
85.49
88.75
95.00
83.13
86.67
87.75
87.64
86.80
88.98
85.00
96.58
100.00
98.30
85.17
91.55

阪
神
第
二
　
　
６

阪
神
第
三
　
　
　
８

神
戸
第
一
　
　
　
７

神
戸
第
二
　
　
　
７

明　　　石
明　石　西
明　石　北
明　石　南
　小　計
高　　　砂
加　古　川
加古川中央
高 砂 青 松
加古川平成
　小　計
三　　　木
小 野 加 東
北　　　条
西　　　脇
三木みどり
　小　計
洲　　　本
南　淡　路
淡 路 三 原
津　　　名
あわじ中央
　小　計
姫　　　路
姫　路　南
姫　路　西
姫　路　東
神　　　崎
姫 路 中 央
　小　計
赤　　　穂
相　　　生
龍　　　野
上 郡 佐 用
　小　計
豊　　　岡
生　　　野
香　　　住
豊岡円山川
和　田　山
　小　計
　73RC

東
播
第
一
　
４

東
播
第
二
　
　
５

東
播
第
三
　
　
５

淡
　
　
　
路
　
　
５

西
播
第
一
　
　
６

但
　
　
　
　
馬
　
　
５

西
播
第
二
　
４

クラブ名 2014年
7月1日

会 員 数

例会数

3
4
4
4

4
4
3
4
3

4
4
5
4
6

5
3
4
3
4

5
5
4
5
4
4

4
4
4
4

4
4
4
5
4

当月末 増減 女性
平均出席率
％

85.62
97.39
92.91
96.64
93.14
97.52
87.69
88.39
93.59
89.10
91.26
98.44
94.60
97.20
98.41
91.42
96.01
92.97
97.43
93.75
89.71
100.00
94.77
92.70
98.08
83.91
100.00
84.69
100.00
93.23
93.87
100.00
97.46
100.00
97.83
97.66
83.96
95.95
90.00
79.55
89.42
92.21

32
40
48
34
38
26
218
40
31
29
24
21
145
50
48
42
39
24
25
228
21
26
44
50
39
8
30
23
241
153
108
29
12
75
15
23
415
61
35
27
29
7
39
40
238

34
40
43
37
33
23
210
42
34
28
23
18
145
54
48
40
41
28
25
236
22
21
46
49
33
7
33
21
232
155
109
32
10
82
15
22
425
60
34
29
31
12
36
40
242

2
0
-5
3
-5
-3
-8
2
3
-1
-1
-3
0
4
0
-2
2
4
0
8
1
-5
2
-1
-6
-1
3
-2
-9
2
1
3
-2
7
0
-1
10
-1
-1
2
2
5
-3
0
4

1
0
0
2
4
1
8
0
5
0
4
0
9
0
0
2
5
1
6
14
2
0
0
0
0
0
9
5
16
0
0
3
0
0
0
3
6
5
0
2
5
0
1
3
16

◆クラブ数………………………………　 73RC
◆2014年7月1日　クラブ会員数……2,857人
◆2015年6月末　 クラブ会員数……2,838人

◆2015年6月末女性会員数……………　104人
◆2015年6月平均出席率………………92.21％
◆増　　　減………………………………　19人減

国際ロータリー第2680地区　2015年6月出席報告

尼
　
　
　
　
崎 

　
　
６

阪
神
第
一
　
　
５

合計

54
43
45
24
166
43
73
52
47
12
227
57
42
37
43
36
215
37
28
21
37
20
143
90
72
71
74
31
6

344
41
40
54
23
158
33
22
21
21
22
119

2,857

49
41
45
24
159
42
75
55
45
14
231
55
39
37
45
33
209
36
26
19
36
18
135
83
81
73
75
31
5

348
41
39
49
24
153
34
21
18
18
22
113

2,838

-5
-2
0
0
-7
-1
2
3
-2
2
4
-2
-3
0
2
-3
-6
-1
-2
-2
-1
-2
-8
-7
9
2
1
0
-1
4
0
-1
-5
1
-5
1
-1
-3
-3
0
-6
-19

0
1
0
0
1
3
0
0
2
1
6
0
1
2
2
0
5
1
3
0
0
0
4
0
0
2
2
0
0
4
0
2
4
7
13
1
0
0
0
1
2

104
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